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Also auf die Personen, die diese Mengen aufziehen können bin ich einfach nur neidisch :D, ich 
will auch soviel Platz haben.

Aber ich verstehe dein Anliegen noch immer nicht. Was soll dann sein? Es werden mehr neue 
Hybriden vorgestellt oder untergehen ohne vorgestellt zu werden. Vielleicht landen mehr 
"weniger gute Hybriden" bei Kakteenliebhabern, die sich sonst weniger dafür interessieren. 
Vielleicht werden sich die Geschmäcker wieder ändern und niemand interessiert sich mehr für 
Cantora- oder Flying Saucer-Hybriden. Vielleicht entstehen mehr für dich uninteressante 
Hybriden dabei. Vielleicht erreicht das Journal 150 Seiten... Wer weiß denn das schon und was 
solls? Warte doch einfach ab, wie es in 5 Jahren aussieht.

Und um das ganze mal umgekehrt aufzuziehen: Was wäre denn die Konsequenz aus deinen 
Befürchtungen?

Ich finde es auch nicht wirklich schlimm, wenn jemand ohne das eine ganz bestimmtes Ziel 
kreuzt. Es kann ja auch sein, dass diese Person noch gar nicht weiß, was er/sie am 
interessantesten, schönsten etc. findet. Wir können ja schlecht vorgeben: Nach 2 Jahren darf 
man nichts mehr ausprobieren. Vor allem, wo schon mehrfach geschrieben wurde, dass es 
beim mittlerweile vorhandenen Genpool schwieriger wird, Ergebnisse vorauszuahnen. Aber das 
mag eine andere Diskussion sein.

Susanne, du denkst zuviel :D:D;)

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/300-kreuzungs-hysterie/&postID=2911#post2911
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